



La Usal ofrece 115 propuestas formativas en los cursos de verano

Pese a la reducción de la oferta esperan alcanzar los 5.000 alumnos de 2010

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, y la directora del servicio de Cursos de Verano y Formación Continua, Ana Belén Domínguez, presentaron ayer la oferta de la Universidad de Salamanca para los cursos de verano de este año, con un total de 115 propuestas formativas repartidas en siete sedes, además de la opción *on line*. Ana Belén Domínguez explicó que esperan alcanzar los aproximadamente 5.000 alumnos que contabilizaron el año pasado.

Un programa "que busca ir más allá para conectar con la sociedad y está abierto a todas las ramas del conocimiento", explicó el vicerrector, que reconoció que tanto la cifra de cursos como las sedes se han reducido. "Por ejemplo, en Ciudad Rodrigo, hemos visto que tenía mucho más éxito el programa de Universidad de la Experiencia que estos cursos, por lo que hemos decidido volcarlos en la primera iniciativa".

Formación permanente

Según avanzó el responsable de Docencia, el acto de inauguración de los cursos de verano se celebrará este año en Salamanca y contará con la presencia del director general de Política Universitaria del Ministerio de Educación, Juan José Moreno Navarro. "Hemos pensado que sería el momento ideal para plantear el futuro de la formación permanente, que está



Ana Belén Domínguez y José Ángel Domínguez, en la rueda de prensa de ayer.

J. M. GARCÍA

reconstruyéndose tras el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES)".

José Ángel Domínguez explicó las nuevas condiciones introducidas por el conocido como Plan Bolonia suponen la desaparición de los créditos de libre elección como tales, "que muchos estudiantes obtenían con estos cursos extraordinarios". Por eso, indicó que en su opinión "hay que ofrecer nuevas cosas, como formación continua, conocimiento aplicado, reciclaje profesional que sea valorado en las empresas...". Y añadió que todo esto debe "ir acompañado de la calidad acreditada por las agencias. Esta es la línea en la que está trabajando el Ministerio de

Educación según los encuentros que hemos tenido: plantear una nueva regulación de la formación permanente y de calidad".

Matrícula

La matrícula para los 115 cursos que se desarrollarán a partir del 27 de junio ya está abierta y los interesados pueden obtener más información en el servicio de Formación Continua, en la hospedería de Fonseca, o en la web www.usal.es/precurext. Entre los cursos que se ofertan está la novena edición de la Escuela de Métodos de Análisis Sociopolítico, la *ECPR Summer School on Latin American politics*, o un interesante *Archivos, secretos y espías: el largo y tortuoso camino hasta Wikileaks*.

La oferta formativa de este año incluye numerosas iniciativas sobre la gestión a través de Internet, una de las áreas que más interés despierta, según explicó Ana Belén Domínguez.

En esta edición, se ofrecen tres cursos abiertos que incluyen dos semicolonias infantiles que se celebrarán en Zamora gracias a un acuerdo de colaboración con el Ayuntamiento de la ciudad. Preguntado por la razón por la que estas actividades dejaron de hacerse en Salamanca, el vicerrector de Docencia aseguró que "a veces resultaba redundante, ya que el Ayuntamiento ya ofrece este tipo de actividades con los campamentos urbanos de verano". ■